

## [INFO] Konfirmasi Data Nama dan NIK Pengguna SAKTI Secara Mandiri

2022-02-14 - Agent 174 - Comment (1) - SAKTI

Yth. Seluruh Pengguna SAKTI

Sehubungan dengan dimulainya implementasi secara penuh (roll out) Sistem Aplikasi Keuangan Tingkat Instansi (SAKTI) pada tahun 2022, terdapat beberapa hal terkait pengguna (user) SAKTI yang perlu dipedomani, antara lain :

1. Saat ini, kami sedang melakukan pengembangan mekanisme login SAKTI secara Single Sign On (SSO) dengan menggunakan Nomor Induk Kependudukan (NIK) pada e-KTP.
2. Sebagai langkah awal persiapan, setiap user dan satuan kerja perlu melakukan pengecekan atas data NIK dan Nama masing-masing user dan melakukan pemutakhiran apabila ternyata NIK tersebut tidak valid.
3. User yang terpantau tidak aktif dan tidak login dalam kurun waktu 3 bulan pada aplikasi SAKTI akan dinonaktifkan secara sistem. Hal ini dilakukan sebagai mitigasi risiko atas penyalahgunaan user SAKTI yang sudah tidak digunakan.

Terkait poin tersebut diatas, seluruh pengguna SAKTI dimohon untuk dapat mempedomani nota dinas nomor ND-230/PB.8/2022 sebagaimana terlampir sebagai bagian dalam broadcast ini.

Demikian beberapa hal kami sampaikan. Atas perhatian dan kerja sama Saudara, kami ucapkan terima kasih.

### Lampiran

---

- [Konfirmasi\\_Data\\_Nama\\_dan\\_NIK.pdf \[121.96 KB\]](#)

### Comment (1)

---

Comment (1)

**TK Teguh Krisdianto**

4 months ago

APIKASI SAKTI MENRUT SAYA BURUK SEBAB TIDAK BISA DIHAPUS SEPERTI DI ALOKASI UANG MUKA TOLONG PERHATIKAN ITU ALLAH SAJA MASIH MEMAAFKAN KESALAHAN HAMBANYA TOH KAMIKAN SECARA FISIK DIPERIKSA BPK BAPAK JANGAN BEGITU AMAT SEHINGGA

KESALAHAN YANG TIDAK FATAL MENJADI FATAL SELAMA JADI BENDAHARA BELUM PERNAH TERLAMBAT MEMBUAT LPJ INI MUNGKIN BISA TERLAMBAT BAPAK WAHAI PEMBUAT APLIKASI SAKTI YANG MAHA PINTAR TOLONGA SAYA KELUAR DARI KEADAAN INI NAMA SAYA TEGUH KRISDIANTO KODE SATKER 682054 DEPUTI BIDANG ADVOKASI, PENGGERAKAN DAN INFORMASI BKKKB MENGINGAT INI MASA PANDEMI SAYA TIDAK BISA KE KPPN JAKARTA 5